

Fueron objeto de estudio diversas cuestiones relacionadas con obras de pavimentación, acometida de agua y alcantarillado y proyecto de alineación, relacionados con la calle del Comandante López Guerrero así como los croquis levantados por el Arquitecto sobre los solares propiedad de la Cámara.

Por último se adoptaron diversos acuerdos relacionados con el edificio de la calle de General Rey y de trámite y personal.

---

22 DE MAYO.—Presidiendo D. Máximo Gómez Rico, asistieron los Sres. Ayala Cuevas, López Pastor, Fernández Malagón, Alcáñiz García y Rivera Muela, con el Secretario de la Corporación, aprobándose el acta de la sesión anterior.

Fueron objeto de estudio las comunicaciones del Ilmo. Sr. Alcalde del Ayuntamiento de la capital relacionadas con la alineación y obras de pavimentación de la calle del Comandante López Guerrero, acordándose prestar conformidad a las mismas.

A la vista de la Circular de la Mutualidad del 20 de Marzo, se acordó dar cumplimiento a la misma sobre abono de las cuotas correspondientes a Pagas extraordinarias.

Después de adoptarse diversos acuerdos relacionados con el edificio de la calle de General Rey y para cumplimiento de la Orden sobre el nuevo horario dictada por el Gobierno de la Nación, fueron objeto de aprobación diversos asuntos de trámite.

---

30 DE JUNIO.—Bajo la Presidencia de D. Felipe Fernández Fernández, asistieron los Sres. Gómez Rico, Ayala Cuevas, López Pastor, Alcáñiz García y Rivera Muela, con el Secretario de la Corporación, siendo aprobada el Acta de la Sesión anterior.

Quedó enterada la Junta del extracto de sesión del Consejo Superior celebrada el 9 de junio así como de las comunicaciones del Ilmo. Sr. Director General de la Vivienda trasladando la aprobación a los Presupuestos de Servicios Especiales; la del Delegado Provincial de la Vivienda remitiendo impresos de fichas para el personal, requeridas por el Ministerio; la del Director de la Mutualidad de Previsión sobre modificaciones de la forma de efectuarse las aportaciones de la Cámara a la misma y del Ilmo. Sr. Delegado del Trabajo resolviendo la consulta elevada sobre cómputo de ingresos para fijación del sueldo del portero en el edificio de la calle de General Rey.

Asimismo se informó de la reunión celebrada con los beneficiarios de las viviendas del edificio construido en la calle de General Rey.

Fué aprobada la Memoria de los trabajos realizados durante el ejercicio de 1960, así como la concesión de un donativo para la construcción del Nuevo Seminario.

Dióse cuenta de la Circular del Gobierno Civil sobre horario en las Oficinas Públicas y fueron adoptados acuerdos de trámite y personal.

---

8 DE SEPTIEMBRE.—Preside D. Felipe Fernández Fernández, y asisten los Sres. Gómez Rico, Ayala Cuevas, López Pastor, Fernández Malagón y Rivera Muela, con el Secretario de la Corporación, siendo aprobada el acta de la sesión anterior.

Fueron conocidas las comunicaciones del Consejo Superior sobre datos estadísticos y liquidación de Premio de Cobranza por venta de Papel de Fianzas del primer trimestre; y del Instituto Nacional de la Vivienda aprobando las liquidaciones elevadas del tercero y cuarto trimestre de 1960.

Se aprobó la concesión de 5.000'00 pesetas como aportación al Concurso de Embellecimiento de pueblos convocados por el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia.

Fueron señalados los pueblos de Carrión, Torralba y Miguelterra como participantes en el concurso de construcciones establecido por la Cámara.

Se acordó presentar reclamación contra las Ordenanzas Fiscales aprobadas por el Excmo. Ayuntamiento de la capital para el ejercicio de 1962.

Fueron prorrogadas las Becas concedidas para estudios en las Escuelas Profesionales "Hermano Gárate" de esta capital.

Dióse cuenta de la resolución del Excmo. Sr. Ministro del Departamento aprobando los Presupuestos Generales Ordinarios.

Por último se adoptaron diversos acuerdos sobre personal y trámite.